



Coya, 24 de Noviembre de 2020

Estimados Socios:

Agradecemos la paciencia que han tenido durante este tiempo. Esto realmente ha facilitado nuestro accionar en procura de reabrir la cancha a la brevedad.

La principal dificultad enfrentada es que la autorización original de parte de la Fundación Sewell solo permitía el uso de la cancha y ninguna instalación anexa. Por otra parte, la cancha necesitaba algunas reparaciones urgentes.

Debimos elaborar nuevos protocolos y reunirnos con los entes responsables para lograr al menos una autorización que permitiese el uso de los baños, caseta del profesor y acceso por el lugar habitual. Tampoco fue fácil definir y acordar un sistema de supervisión durante esta etapa ya que se debe contar con la visación del dueño del recinto.

Además las exigencias sanitarias debieron ser redobladas para garantizar el cuidado de nuestros socios y visitantes. En nuestro caso no bastaba copiar lo que se esté haciendo en otros clubes y debimos ser mucho más acuciosos.

De nuestra conducta dependerá el seguir ampliando nuestra cobertura de atención y es por ello que solicitamos encarecidamente el cumplimiento a las normativas que van a conocer.

Durante estos últimos días junto con rediseñar el protocolo de funcionamiento e implementar las medidas sanitarias, hemos realizado un verticorte profundo a los greens, incluyendo aplicación de sulfatos y vitaminas, más aplicación de arena fina.

La cancha será reabierta el viernes 27 de noviembre y su funcionamiento estará regulado en el instructivo que se anexa a este comunicado.

Un saludo afectuoso,

Francisco J. Arce Lillo

Presidente del Directorio

Club de Campo Coya